
休校中のご協力に感謝！ やっと学校が再開されました。！
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、政府から緊急事態宣言の対象地域

を全国の都道府県に拡大されたことにより、４月２２日から５月６日まで仙北
市の小中学校も臨時休校となりました。２月末からの休校と春季休業を終え、
ようやく４月から日常の学校生活を取り戻すことができるかと、期待していた
ところに更なる休業で不安や不満などでストレスも増大していたことと思いま
す。休校直前の家庭学習の計画や休業中の過ごし方等の生活についての指導を
生かした休校期間であったことと思います。
学校が再開され、まず第一に行わなければならないことは、生活のリズムを

取り戻すことです。起床、朝食、登校、学校生活、下校、夕食、入浴・就寝の
時間とその内容を充実させ、正常な一日のサイクルを早く取り戻しましょう。
その中には、計画変更や初めて経験することも今後も起きることと思います。

休業措置のためにこれまで行ってきた行事等も延期や中止になっていますし、
部活動等も思うように活動することがまだできていません。だからといって、
ネガティブ思考で全てあきらめるのではなく、今できる範囲内でできることを
精一杯頑張る角中生であってほしいと思います。できるならば、友だちと励ま
し合い、協力し合い、チーム角中で頑張りましょう。
５月１４日（木）の夕刻に、秋田県が全国非常事態宣言から解除されました。

秋田県では、新型コロナウイルス感染拡大防止のための協力要請等を引き続き
行う旨を表しています。新型コロナ特措法第２４条第９項に基づいて、県外へ
の移動を含む不要不急の外出の自粛、「三つの密（密閉･密集･密接）」を避ける、
多人数でのイベントや行事、会合、集会等の自粛。特措法に基づかなくとも、
県外からの異動自粛、感染につながる行動の自粛。これ意外にも、うがい・手
洗いや消毒、マスク着用、換気、キープディスタンスなどを呼びかけています。
本校でも、できる限りの対策を行ってまいりますので、ご理解ご協力をお願

いいたします。詳しくは「新型コロナウイルス対策５」をご参照ください。

意義や目的、約束等を確認！(部活動発会式)
５月７日（木）の放課後に部活動ごとに部活動発会式を行いました。昼休みに

各部活動のキャプテンや部長が集まり発会式の確認をし、放課後は、毎日活動や
使用する教室に部員全員が集まり、担当の先生も入って行いました。部員全員や
指導担当者の自己紹介、角中全体の部活動の約束、各部活
動での練習場所や時間、服装等のきまりや約束事、目標な
どを確認しました。
新型コロナウイルス感染拡大防止のために、開始が遅れ

たり、未だ練習内容を制限されている種目があったりと大
変ですが、活動時の３密防止等にも気を配りながら、協力
して楽しい、充実した活動となることを祈っています。

繰り返し継続する力を！(チャレンジタイム)

秋田県仙北市立角館中学校 学校報

小倉山通信
学校目標「自立心と共感、想像力に満ちた角館中学校」

令和２年
５月１９日
発 行

【 No. ３ 】



５月１１日（月）放課後からチャレンジタイムが開始しました。学習と体力の
基礎基本を身に付けるために必要な、ドリル的な学習や運動を継続して行う態度
を養うことをねらいとしています。昨年度までは５分間走を全校で行っていまし
たが、今年度からはそれに加えて、「読み方レスキュー」を含む読書の時間、基礎
学力テスト学習等の学力向上の時間、学級や生徒会などの生徒活動の時間等を各
曜日ごとに行います。各曜日の計画は次のとおりです。

月 曜 日 火 曜 日 水 曜 日 木 曜 日 金 曜 日
５分間走 学力向上 読 解 力 ５分間走 生徒活動

｢チーム角中｣で36年目も躍進を!(生徒総会)
５月１５日（金）５校時に令和２年度第１回生徒総会を行いました。角中創立

以来はじめての全校放送で行いました。新型コロナウイルス感染防止対策で安全
第一に考え、体育館に全校生徒が集合して行うことを避けたからです。そのため、
執行部、代表委員長、専門委員長が集まり、例年とは違う放送による生徒総会が
スムーズに行われるように打合せや練習を何度も行うなど、頑張ってくれました。
はじめに代表委員、各専門委員長全員の紹介をして、生徒総会に入りました。
生徒会長あいさつでは、例年のように体育館で行うことができないけれども、

各教室にて、学年の経験に応じた態度で参加してほしいと呼びかけました。また、
積極的に活動に参加し、今年度も全校生徒が一つになった生徒会となるようにも
呼びかけました。そのあと、議事についての説明があり、各議事に入りました。
執行部からは、今年の生徒会で目指す生徒像について説明がありました。知力、

心力、体力の３つの面での目指す姿とその手立てが提案されました。このことを
踏まえて、生徒会執行部、各学年の代表委員会、各専門委員長から今年度の役員
の紹介、昨年度の活動報告、今年度前期活動の重点と活動計画が提案されました。
続いて、昨年度の会計決算報告、今年度の会計予算が提案されました。これら全
ての議事についての質問や要望は、執行部が受け付けることも告げられました。
伝統ある３６年目の角館中学校生徒会がコロナウイルスをも吹き飛ばすように

主体的協力的で、活気あふれる生徒会活動となることを期待します。

｢奉仕の心を行動に｣を確認！(JRC再登録式)

５月１５日（金）の生徒総会に続いて、ＪＲＣ再登録式をこちらも全校放送で
行いました。開式のあいさつ後に、青少年赤十字ＪＲＣ（ジャパンレッドクロス）
と本校の活動についての説明がされました。赤い羽・緑の羽募金、エコキャップ
やアルミ缶回収、福祉施設の寿楽荘等の訪問、すずかけ（学校）祭でのふるさと
（お年寄り）招待など、ふるさとや社会に貢献するたくさんの活動があることや、
普段の地域でのあいさつなども、ＪＲＣの活動に含まれていることを知りました。
生徒会活動と同様に、積極的に福祉、地域貢献活動に参加してほしいと思います。
式の企画・運営に尽力してくれたＪＲＣ委員のみなさんに感謝します。


